Pressemeldung "Ute Krupp – Stellvertretende Landrätin Rheinbach" Kalle Kerstholt – erster stellvertretender Bürgermeister Rheinbach"

Spendenaufruf für die Rheinbacher St. Seb. und St. Hub. Schützenbruderschaft 1313 Rheinbach e.V.

utekrupp@ish.de H.: 0172-4495485

k.kerstholt@t-online.de H.: 0171-2204033

die Rheinbacher Vizelandrätin Ute Krupp und der erste stellvertretende Bürgermeister Kalle Kerstholt haben den Schützen mit ihrem Vorsitzenden Walter Honerbach einen Besuch auf dem Gelände an der Schützenstraße abgestattet. "Bereits am Sonntag habe ich bei einem ersten Stop mit Entsetzen die Schäden für den Verein, die Halle und das gesamte Gelände besichtigt" so Ute Krupp. Kalle Kerstholt bekräftigt sein Entsetzen über die immensen Schäden und den Verlust für die Rheinbacher Vereinskultur. "Die Schützenhalle ist sowohl für die Schützen als auch für viele Vereine und Privatpersonen eine äusserst beliebte Versammlungsstätte. Aber auch das gesamte Gelände und eine frisch renovierte und bezogene Wohnung wurden zerstört! Das macht uns traurig und fassungslos."

Krupp und Kerstholt gemeinsam: "dies veranlasst uns, einen Spendenaufruf für die Rheinbach Schützen zur Unterstützung des Wiederaufbaus für ihr Gelände zu starten! Es wird viel Geld aus den verschiedensten Quellen benötigt, um diese Schäden wieder in Ordnung zu bringen. Daher rufen wir die Rheinbacherinnen und Rheinbacher aber auch andere Spender auf, unterstützt den Verein durch eine Spende auf das Konto Raiffeisenbank Voreifel EG

IBAN: DE11370696270020365013

Stichwort: "Gräbbachflut 2021, Hilfe Schützenbruderschaft Rheinbach"

Auf der Internet-Seite der Rheinbacher <u>Schützenbruderschaft (www.schuetzen-rheinbach.de)</u> wird ein Paypal-Zahlungslink für Spenden bereitgestellt.

Brudermeister Walter Honerbach blickt hoffnungsvoll auf die Lage: "lieben Dank an alle Unterstützer und ich hoffe, dass wir bald wieder in einer neu aufgebauten, schönen Schützenhalle Feste in althergebrachter Weise feiern und Vermietungen durchführen können."

Krupp und Kerstholt abschliessend: "auch hier gilt unser Dank, wie an vielen anderen Stellen in dieser Stadt, allen Helfenden und Unterstützern, nur gemeinsam schaffen wir es!"

Gez. Ute Krupp und Kalle Kerstholt